

Estado32

Titulares de la Prensa Local

05 de agosto del 2019



PRENSA LOCAL

El Sol de Zacatecas

| EL SOL DE ZACATECAS

Reconoce la CANACINTRA [Economía pega a las empresas](#). Muchas de ellas han optado por el recorte de personal desde que inició este 2019: Alejandro Valadez Perea.

Imagen

| IMAGEN

[Ya existía el estudio sobre Milpillas y se volvió a contratar](#). A finales del gobierno anterior se pagaron 7 millones de pesos por el proyecto completo para la construcción de la presa Milpillas; en esta administración se volvió a pagar por buena parte de este trabajo.

Página 24

| PÁGINA 24

Aseguran Tendrán Esta año un Millón de Afiliados. [Se Planea Hacer del PRD un Partido de Centro Izquierda, de Visión Social Demócrata: Camerino](#). En conferencia de prensa, miembros del Partido de la Revolución Democrática (PRD), entre ellos el dirigente en Zacatecas, Arturo Ortiz Méndez, y Camerino Márquez Madrid, representante ante el INE, así como Carlos García Murillo y la diputada federal por el PRD, Frida Esparza Márquez, quienes informaron acerca del proceso interno y de los cortes en el conteo de militantes afiliados.

La Jornada
Zacatecas

| LA JORNADA ZACATECAS

Una de las víctimas se desempeñó como tesorero en el mandato priísta. [En menos de dos semanas, 2 asesinatos vinculados al anterior gobierno capitalino](#). La otra persona era el hermano de la ex alcaldesa, según se ha dado a conocer. En ambos casos fallecieron por heridas con objeto punzocortante en cuello y tórax. La Fiscalía General de Justicia del Estado, mantiene las investigaciones.

EL DIARIO NTR

| EL DIARIO NTR

[Especialistas: “No es factible presa Milpillas”](#). Expertos de la Benemérita Universidad Autónoma de Zacatecas (BUAZ) aseguraron que la construcción de la Presa Milpillas no es factible: “el principal argumento para frenar el abatimiento de los acuíferos en la región centro del estado es una falacia, todo se circunscribe en la corrupción institucionalizada en el manejo del agua”.

ecodiario
ZACATECAS

| ECODIARIO

[Detiene gobierno Ley de Salud Mental](#). El incremento de casos de personas con problemas de salud mental, es lo que ha impulsado la creación de la Ley Estatal de Salud Mental, que fue aprobada desde la pasada Legislatura para el cuidado y la atención de la sociedad



zacatecana por parte del estado, pero que el gobierno estatal mantiene en pausa al no cumplir con la elaboración del reglamento para su operación.

